



CEDOC
DIPOSH
E.G. 1

Hoja informativa de las Comisiones Obreras del Bajo Llobregat, En. 71)

EL CONSEJO DE GUERRA DE BURGOS

Durante todo el año 1970 el incremento de las luchas obreras y ciudadanas en todo el país había puesto de manifiesto la corrupción y el debilitamiento del régimen y el fortalecimiento de todo el movimiento popular y democrático que de una forma decidida avanza hacia la LIBERTAD, hacia la desaparición del régimen fascista en busca de formas nuevas de convivencia en donde se respeten los derechos humanos y en donde el fantasma de la guerra civil sea enterrado de una vez para siempre.

El Consejo de Guerra de Burgos contra 16 patriotas vascos, en donde las camarillas más reaccionarias del régimen querían asesinar a seis de ellos y enterrar por centenares de años al resto era un intento desesperado de la reacción puramente fascista no sólo para degollar la lucha por las libertades de los pueblos vasco-catalán y gallego, si no para frenar al mismo tiempo con el terror a todos los que hoy luchan por la LIBERTAD.

Por eso afirmamos que es un triunfo de todos los hombres y mujeres de nuestro país y de la enorme SOLIDARIDAD INTERNACIONAL que amantes de la verdadera paz y de la libertad han conseguido SALVAR LA VIDA de estos jóvenes vascos al mismo tiempo que se ha asestado un golpe casi decisivo al régimen, el cual ha salido más debilitado y dividido.

Y ello, a pesar de las mascaradas de las "manifestaciones espontáneas de patriotismo", en donde han acudido los restos de falangistas, funcionarios, burócratas del sindicato vertical, soldados obligados, conducidos y protegidos por la propia policía.

El Consejo de Guerra de Burgos se ha convertido en el juicio contra el régimen. Millones de ciudadanos han demostrado su repulsa en fábricas, barriadas, oficinas, escuelas, en todos los estamentos sociales contra el régimen y se han convencido de que hay que marchar hacia formas democráticas, pues lo que existe, además de que nadie lo quiere, no puede dar solución a todos y cada uno de los problemas que hoy día tiene planteado el país.

La UNIDAD DE TODOS los que aspiramos a una España mejor debe reforzarse y avanzar resueltamente consciente de su fuerza y de la profunda crisis por la que atraviesa el régimen.

Y debemos avanzar conscientes de nuestra fuerza y del papel que estamos jugando en la transformación político-social-económico en nuestro país, como contribución al progreso, la paz y la libertad para toda la humanidad.

Tarea inmediata será la de incrementar nuestra lucha por:

- UN AUMENTO GENERAL DE NUESTRO SALARIO
- POR ACABAR CON LOS RITMOS AGOTADORES DE TRABAJO
- POR UNA AUTÉNTICA SEGURIDAD SOCIAL. (Enfermedad, accidente, jubilación)
- POR AUTÉNTICOS REPRESENTANTES OBREROS
- POR LA READMISION DE TODOS LOS DESPEDIDOS
- POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS DETENIDOS
- POR LA ANULACION DEL ESTADO DE EXCEPCION
- POR EL SINDICATO DE CLASE, UNITARIO Y DEMOCRATICO
- POR LA AMINISTIA GENERAL PARA TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y SOCIALES
- POR LA LIBERTAD Y LA DEMOCRACIA
- POR EL FIN DE LA DICTADURA

En la ligazón de las luchas económicas con las exigencias políticas podremos incorporar a centenares de miles de trabajadores de todos los sectores para avanzar en la consecución de la HUELGA GENERAL.

Las Comisiones Obreras del Bajo Llobregat saludan las acciones de paros y manifestaciones de los trabajadores de SIEMENS, PIRELLI-MOLTEX, SOLER ALMIRALL, PLASMICA, FERGAT, DMRSA, TINTES ESPECIALES, INDUSTRIA FISER, TORNILLERIA MATA, CERAMICA PAPIOL, y otras.

Saluda la combatividad de los jóvenes y su decisión en las manifestaciones repeliendo la agresión de la fuerza pública a la cual llamamos una vez más que se abstenga de intervenir e intimidar. Nosotros no luchamos utilizando la violencia por la violencia sino por nuestros derechos y libertades. Comprendemos su papel, pero insistimos que de esa forma sólo están defendiendo los intereses de la oligarquía financiera y terrateniente más reaccionaria del país que le interesa que nada cambie en nuestro país para seguir disfrutando de sus privilegios. Muchos de vuestros hijos también son explotados en las fábricas y les son cerradas las puertas de las universidades.

SIEMENS de Cornellá (2.500 trabajadores) ramo metal.

Los trabajadores de Siemens han demostrado una vez más su combatividad en la renovación del Convenio Colectivo de Empresa.

Desde el día 10 de Noviembre hasta el 10 de Diciembre han permanecido en bajo rendimiento y huelga de horas extras. En la sección de motores pequeños del sector 7 pasaron de 500 a 250 motores.

Durante la tramitación del Convenio celebraron unas seis asambleas en el interior de fábrica de casi la totalidad de la plantilla. La participación en estas asambleas de numerosos técnicos y administrativos demuestra el grado de conciencia que han tomado los trabajadores de SIEMENS. La ligazón de la lucha económica con la política ha llevado a participar a muchos de estos en los paros de protesta contra el intento de asesinato de los patriotas vascos.

En asambleas los trabajadores de SIEMENS deciden sus formas de lucha, son informados de la marcha del convenio por sus representantes obreros y desestiman o aprueban los distintos puntos reivindicativos del convenio.

Las mejoras principales obtenidas con su lucha en el convenio son las siguientes:

- Aumento salarial al año de 17.000 pts. (para todas las categorías)
- Jornada laboral de 46 h. semanales para el año 1971 y 44,5 para 1972
- Sueldo real a partir de los 10 días en caso de enfermedad o accid.
- Vacaciones de 22 días para el año 1971 y de 23 días para 1972
- Revisión convenio al año, incrementado por aumento del coste de la vida (I.N.E.) más 1.820 pts. al año.
- En casos especiales jubilación antes de los 65 años

INDUSTRIAS FISER de Cornellá (23 trabajadores) ramo metal.

Los trabajadores pararon el trabajo durante media hora el día 24 de Diciembre, como protesta contra la empresa por no abonarles 2.000 pts de gratificación que venían dándoles en el apaga de Navidad. Han conseguido que mientras se esté enfermo la empresa abone el sueldo íntegro.

CAMPAÑA DE AYUDA ECONOMICA AL MOVIMIENTO OBRERO DE 1971

Con el año que empieza nos dirigimos a todos los trabajadores y ciudadanos de nuestra comarca para hacerles conscientes de la necesidad de esta CAMPAÑA ECONOMICA 1971. El dinero que se recolecte se publicará en nuestra hojas informativas. Su destino está para sostener el combate obrero y ayudar principalmente a todos los represaliados que se encuentran detenidos o encarcelados. Actualmente hay unos 230 en las Comisarias o en la cárcel MOJELLO. Por eso llamamos a que de una forma permanente se hagan recolectas en todas las fábricas y barriadas. Es urgente y necesario, no sólo para los gastos del movimiento obrero (octavillas, propaganda etc.) sino para el sostenimiento de la lucha de otros trabajadores, que, como los de Harry Walker llevan una huelga desde el 16 de Diciembre, Textil Victoria encerrados en la fábrica desde el 26, y 40 despedidos de Macosa.